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NORTE 

• La comisión municipal 
que investiga las presuntas 
infracciones urbanísticas en 
las distintas urbanizaciones 
de Los Molinos.ha continua
do sus trabajos y ha encon
trado nuevas irregularida
des. 
• «La comisión municipal 
ha continuado sus trabajos y 
hemos descubierto que en la 
urbanización Los Almendros 
se han construido en zona 
comunitaria dos plantas que 
no figuraban en el proyecto. 
También hemos comprobado 
cosas muy extrañas en la ur
banización Matarongiles, co
mo es que hace diez años el 
Ayuntamiento se encargó de 
gestionarla y resulta que no 
han finalizado los trabajos 
de infraestructura. En el año 
1961 ya hubo la denuncia de 
algún propietario indicando 
a través de unos escritos que 
en su día había entregado di
nero para hacer las obras de 
urbanización y que parte de 
ellas no se habían realizado. 
Actualmente estamos inves
tigando este asunto y no en
contramos ningún documen
to, por lo que no sabemos si 
esta urbanización es anterior 
o posterior al plan general; lo 
que nos parece extrañísimo 
es que en su día los propieta
rios entregasen un dinero al 
Ayuntamiento y el Ayunta
miento no ha terminaao esta 
urbanización; vamos a ver si 
conseguimos esclarecer esta 
situación, ya que durante el 
verano había problemas por
que se contaminaban las 
aguas y porque allí había 
unos pozos negros», ha mani
festado a este periódico Fer
nando Partida, presidente de 
la comisión municipal de Ur
banismo del Ayuntamiento 
de Los Molinos. 
• En relación con las cesio
nes acordadas con las urba
nizaciones el señor Partida 
indicó que thasta el momen
to los promotores están de 
acuerdo en hacer las cesiones 
correspondientes y los pro
yectos de parcelación. En ge
neral, toaos los promotores 
de las urbanizaciones están 
de acuerdo en ceder al Ayun
tamiento todos los terrenos 
de uso colectivo, y parece ser 
que va a haber otra buena 
noticia respecto a la urbani
zación Los Borregones, que 
era otra de las urbanizacio
nes donde los parcelistas ha
bían dejaclo de pagar los re
cibos mensuales, y parece ser 
que los promotores ya están 
naciendo un proyecto de par
celación que ha sido pedido 
en primer lugar por el Ayun
tamiento y los parcelistas. Se 
van a poner de acuerdo para 
abonar ya los recibos men
suales y tos promotores a ter
minar la infraestructura de 
esta urbanización. 

La nueva Corporación quiere multiplicar las actividades sociales y culturales 

LAS ROZAS NO SERA 
UNA CIUDAD DORMITORIO 

Jesús Zúñiga Pérez-Lemaur, número uno de la lista del PSOE, 
resultó elegido alcalde de Las Rozas al conseguir los votos de los 

grupos independientes durante la votación efectuada el 23 de 
mayo para la constitución del segundo Ayuntamiento democrático 
surgido de las elecciones del 8-M y que representa la continuidad 

del PSOE al frente del Ayuntamiento de Las Rozas 

El nuevo alcalde de Las Ro
zas ha manifestado a este pe
riódico que «la designación le 
representa poder participar en 
la vida publica-política por vez 
primera, ya que solamente he 
sido un simple militante y se
cretario local del partido y has
ta ahora no había tenido una 
participación muy activa en la 
vida pública. Esto representa 
que por primera vez voy a en
frentarme al gobierno del pue
blo, ya que represento la lista 
más votada por los vecinos». 

En relación con los proyec
tos municipales, el señor Zúñi
ga indicó que continuará traba
jando para «mejorar totalmen
te la vida social de Las Rozas. 
Queremos hacer realidad el 
deseo de que los vecinos, de 
alguna forma, se comuniquen 
entre sí y vayan creando la vi
da social de la que carece el 
pueblo. 

Tenemos ambiciosos proyec
tos que están recogidos en el 
programa electoral. Pero la 
primera y principal idea es di
rigir el Ayuntamiento con el 
beneplácito de todos los habi
tantes para que cuando termi
nemos nuestro mandato de 
cuatro años se haya notado el 
cambio, que el pueblo es más 
habitable, que se han realizado 
obra sociales y, al final, poda
mos decir que hemos hecho to
do lo que en nuestro programa 
electoral hemos prometido». 

El nuevo alcalde continuó 
manifestando que «actualmen
te se están asfaltando una serie 

de calles en el casco urbano de 
Las Rozas. En el barrio de Las 
Matas se están pavimentando 
aparcamientos y se van a ini
ciar las obras de un nuevo poli-
deportivo; también se están 
haciendo dos campos de fútbol, 
uno en Las Rozas y otro en Las 
Matas. Además se van a aco
meter una serie de obras que 
estaban ya previstas por la an
terior Corporación, pero que 
no se han podido desarrollar.» 

«Las Rozas ha cambiado mu
cho su fisonomía durante los 
diez últimos años —añadió el 
alcalde— y queremos que no 
sea una ciudad dormitorio, ya 
que nuestra idea es que esta 
ciudad dormitorio que son las 
urbanizaciones que están alre
dedor del casco se integren en 
él para llegar a hacer una ciu
dad comunitaria, una ciudad 
donde los que vienen a dormir 
vengan también a realizar sus 
actividades sociales, cultura
les, etc., con lo cual consegui
ríamos una ciudad servible pa
ra todos.» 

LOS PACTOS NECESARIOS, 
PARA GOBERNAR 

El señor Zúñiga terminó di
ciendo que «dado que no tene
mos mayoría absoluta, hemos 
llegado a una serie de pactos 
con otras fuerzas políticas y 
vamos a crear una comisión de 
gobierno con la mayoría sufi
ciente para dar agilidad a todas 
nuestras ideas. 

Pese a la construcción de nuevas edificaciones, el Ayuntamiento no 
quiere que el municipio pierda su carácter tradicional 

El equipo de gobierno estará 
formado por ocho personas y 
yo, el alcalde, nueve. Las ocho 
personas van a estar con sus 
delegaciones al frente de unas 
áreas determinadas; creo que 
con este sistema de delegacio
nes el alcalde tendrá menos 
poder personal y será menos 
personalista y a su vez las dele
gaciones serán más ágiles en su 
actuación. De esta forma dare
mos más vida y más rapidez a 
todos los trámites burocráticos, 
ya que queremos evitar que los 

vecinos se quejen como lo ha
cían antes de la tardanza en la 
tramitación de una serie de 
asuntos municipales. Espero 
que con estas delegaciones y 
con el representante al frente 
se resolverán temas sin necesi
dad de que el alcalde los vea 
personalmente.» 

El Ayuntamiento de Las Ro
zas esta formado por 17 conce
jales: siete del PSOE, siete de 
la coalición popular AP-PDP-
UL, uno de la Agrupación para 
el Progreso, uno del CDS y 
uno del partido independiente. 

COMUNICACIÓN 

T . *. Á. A . A. I ^ ^ t f ^ . 

• El «Boletín Informat ivo 
Municipal» de Alcobendas 
acaba de sacar su número 33, 
correspondiente al mes de 
mayo. En sus páginas se da 
una amplia información so
bre las últimas elecciones 
municipales y una entrevista 
con el actual alcalde, José 
Caballero. En las paginas 
centrales se incluye un infor
me sobre el acto de apertura 
de la Casa de la Cultura de 
Alcobendas, acto al que asis
tió el gobernador civil de 
Madrid, José Maria Rodrí
guez Colorado, y el presiden
te de la ya extinta Diputa
ción de Madrid, César Cima-

devilla, y el ministro de Cul
tura, Jav ie r Solana. En sus 
últimas páginas cuenta con 
las ya acostumbradas seccio
nes de cartas al director y to
ros. 

• «Puerta de Madrid», el bo
letín del Ayuntamiento de 
Alcalá de Henares, ya ha 
puesto a la venta el número 
correspondiente a junio. En 
su portada destaca el titular 
de «El redactor ha venido... y 
nadie sabe lo que ha sido», 
sobre los recientes transpor
tes que están recorr iendo la 
ciudad alcalaína camino de 
la central de Trillo. Trans-

ERTAn Jftfi 
EL "REACTOR" 
HA VENIDO. . . 

Y NADIE SABE 
LO QUE HA SIDO 

ÓPTICA 4 CAÑOS 

portes que los ecologistas re
cibieron con una sentada en 
el barr io Venecia. Se destaca 
más adelante la presentación 
del famoso humorista Peridis 
sobre rehabilitación del casco 
histórico artístico de Alcalá. 
Este estudio, que en su pri
mera fase abarca unas cator
ce hectáreas, prevé el estudio 
casa por casa, con sugeren
cias y líneas de actuación pa
ra restauraciones y posterior 
utilización de edificios muy 
singulares que ahora mismo 
no t ienen uso alguno. 

• El número 7, correspon
diente a los meses de junio-
julio, de «Mirador de la Com
plutense», publica un magní
fico artículo de José María 
Mohedano sobre la lucha por 
los derechos humanos . A 
continuación, Cruz Blanco 
hace una amplia exposición 
sobre la l lamada «ley Mara-
vall», autonomía, control so
cial y profesores funciona
rios. Jacobo Muñoz, por su 
parte, en el centenario de 
Ortega y Gasset, dedica al in
signe escritor un artículo so
bre el legado filosófico, 
mientras que Valeriano Bo
zal escribe «Ortega como pre
texto». Las páginas centrales 
están dedicadas exclusiva-
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DCLACOBHUTWSE 

Lectura de 
Ortega 
LA LUCHA POR 
LOS DERECHOS 

HUMANOS 

mente al «escándalo Vulpes», 
con un artículo de Alvaro 
Feito, donde se recogen g ran 
par te de las letras de las can
ciones de ese grupo musical y 
de otros de la actualidad. F i 
na lmente , Manuel Mar t ín 
Ser rano hace un detallado 
estudio de la dedicación al 
estudio de los universitarios 
madrileños, estudio que hizo 
la Dirección Genera l de la 
Juven tud . La entrevista de 
este número está dedicada al 
ex ministro José Luis Leal, 
quien hace unas declaracio
nes sobre al actual presidente 
del Gobierno español, Felipe 
González. 

L. P. T. 
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• Arganda del Rey celebra
rá este fin de semana «La 
fiesta del agua», conmemo
rando el enganche con el 
Canal de Isabel II, que so
lucionará los problemas de 
restricciones de agua en es
ta y otras localidades veci
nas. Actualmente se está 
procediendo a la realiza
ción de las pruebas necesa
rias para ver prácticamen
te la resistencia de los ma
teriales empleados en la 
conducción. 

• Tanto Arganda como 
otras localidades vecinas 
tienen aún hoy auténticos 
problemas de agua no sólo 
por la sequía, sino proble
mas de tipo estructural que 
solamente la entrada en vi
gor del enganche al Canal 
de Isabel II, que abastece a 
Madrid, puede solucionar. 
En Arganda, concretamen
te, las restricciones están al 
orden del día, con auténti
cos desabastecimientos en 
las partes altas del pueblo. 
Se encuentra prohibido el 
riego de piscinas y de jardi
nes particulares por la ca
rencia de agua. Los riegos 
de las huertas que producen 
se encuentran regulados. 

• Para los responsables 
municipales, «la situación 
es auténticamente grave». 
Ni siquiera se pueden regar 
las calles de la población por 
el derroche que esto signifi
caría. La solución a todos 
los problemas se encuentra 
en el Canal de Isabel II, cu
yas obras comenzaron ya el 
año pasado, y «con la gran 
ayuda del Canal y de Hi
droeléctrica», por fin este 
domingo se abrirá la llave 
de paso, apertura que se 
conmemorará con una gran 
fiesta popular que los res
ponsables municipales han 
bautizado como «Fiesta del 
agua». 

• En este sentido, el resto 
de los municipios de la zona 
sur madrileña padecen pro
blemas de agua de diferente 
signo. A los típicos de la se
quía que afecta tanto al 
agua para el consumo hu
mano como de riego para la 
vega del Tajuña (Chinchón, 
Morata, etc.), se añaden los 
problemas de contamina
ción, fundamentalmente en 
el río Tajo, con una auténti
ca saturación de partículas 
contaminantes en sus 
aguas. El río Tajo ya entra, 
no obstante, contaminado 
en la región de Madrid, lo 

?<ue origina que a su salida, 
undamentatmente a su pa

so por Aranjuez, la conta
minación sea un auténtico 
problema, como explicó 
CISNEROS en su número 
anterior. 

Después de un año de obras para su ampliación 

RETRASO EN LA APERTURA DEL 
AMBULATORIO DE ARGANDA 

El Ayuntamiento de Argan
da del Rey hará una campaña 
de movilizaciones populares en 
el próximo mes de septiembre 
si para esa fecha el Instituto 
Nacional de la Salud (Insalud) 
no ha finalizado las obras de 
ampliación del ambulatorio de 
la localidad. En este sentido, la 
pasada semana se entrevista
ron el alcalde de la población, 
Pedro Diez, y el concejal dele
gado de Sanidad, Emilio Queji
do, con el director de Ordena
ción Sanitaria de Madrid, ex
presándole su queja por la 
demora en la finalización de 
las obras. 

Hace ahora aproximada
mente un año comenzaron en 
Arganda del Rey las obras de 
ampliación del ambulatorio de 
la localidad, único existente 
con carácter comarcal, a fin de 
dotarle de un servicio de ra
yos X y de análisis clínicos. El 
Insalud había dado el visto 
bueno, por fin, a las obras de 
ampliación, después de años de 
lucha popular, como recuerdan 
los actuales munícipes, donde 
se sucedieron las manifestacio
nes y movilizaciones populares 
en busca de una solución a los 
problemas planteados. Estas 
movilizaciones fueron apoya
das y en algunos casos convo
cadas por el propio Ayunta
miento, que recogía la amplia
ción del ambulatorio como una 
de las prioridades de la Corpo
ración. Así estaba fijado en su 
plan de acción municipal. 

En la actualidad, y tras un 
año de trabajos lentos, de pro
longados períodos de inactivi
dad, la ampliación del ambula
torio no sólo no se ha comple
tado, sino que tampoco tiene 
fecha fijada para su finaliza
ción. En el actual período, las 
obras están completamente pa
ralizadas, absolutamente dete
nidos todos los trabajos comen
zados, lo que ha causado una 
gran preocupación en el actual 
equipo de gobierno salido de 
las elecciones del 8 de mayo. 

En la entrevista mantenida 

con el alcalde de la población y 
con el concejal delegado de Sa
nidad del Ayuntamiento de 
Arganda, el director de Orde
nación Sanitaria de Madrid, 
dependiente del Instituto Na
cional de la Salud (Insalud), 
puso inconvenientes de tipo 
económico y jurídico en la con
tratación de las obras de refor
ma y ampliación, contratación 
efectuada por la anterior Ad
ministración de la desapareci
da UCD. No obstante, les ma
n i f e s t ó , s e g ú n m e d i o s 
municipales, la inclusión del 
proyecto dentro del «plan de 
urgencia» del Insalud, lo que 
decidió a los representantes 
municipales a dar «un plazo de 
buena voluntad» antes de pro
ceder a la movilización de todo 
el pueblo. Este plazo finaliza el 
próximo mes de septiembre. 

NO HABRÁ CONSULTORIO 
EN LA POVEDA 

Tras esta entrevista ha que
dado completamente desesti
mada la construcción de un 
consultorio en La Poveda, ba
rrio perteneciente a Arganda, 
situado en uno de los extremos 
del municipio y considerable
mente separado del núcleo ur
bano. Este consultorio también 
estaba recogido en el Plan de 

Las movilizaciones populares que impulsaron las obras de ampliación 
del ambulatorio de Arganda podrían repetirse para solicitar que sean 

terminadas 

El alcalde y el concejal de Sanidad 
se entrevistaron con el director 

de Ordenación Sanitaria de Madrid con 
el fin de agilizar la puesta 

en funcionamiento de los nuevos locales 

Acción Municipal del anterior 
equipo de gobierno. Las razo
nes alegadas por el director de 
Ordenación Sanitaria de Ma
drid para la no construcción 
del consultorio parecen ser 
comprendidas por el equipo de 
gobierno municipal. Se refie

ren en términos generales a la 
insuficiencia de población que 
justifique el gasto que supon
dría. 

No obstante, el «caballo de 
batalla» sigue estando centra
do, después de tres años de pe

ticiones, en la mejora del servi
cio del ambulatorio, «que es un 
servicio comarcal y, sin em
bargo, funciona francamente 
mal». Entre las peticiones que 
se elevaron en la anterior reu
nión con el director de Orde
nación Sanitaria de Madrid (y 
que se desarrollarán adecuada
mente en una próxima entre
vista que mantendrá con él el 
concejal de Sanidad) figura la 
de mejorar el servicio de ur
gencia, en auténtico déficit es
tructural, según los citados me
dios, para lo que se considera 
la inclusión en plantilla de dos 
médicos, uno de ellos con vehí
culo para los desplazamientos. 
El vehículo sería puesto por el 
propio Ayuntamiento. 

Se culminó con una carta reivindicativa 

SEMANA DE LA JUVENTUD 
Una carta reivindicativa 

por la participación juvenil y 
por el puesto de trabajo es la 
conclusión más destacada de 
la Semana de la Juventud 
desarrollada en Arganda a lo 
largo de la última semana. 
Estas jornadas contaron con 
una gran participación popu
lar, especialmente en el con
cierto de rock, que reunió a 
más de 4.000 jóvenes de este 
municipio y otros cercanos. 

La Semana de la Juventud 
de Arganda estuvo patrocina
da por el Ayuntamiento de la 
localidad, a través de su con
cejalía de Cultura, y apoyada 
por diversos colectivos de jó
venes de esta población. En
tre estos colectivos figuraban 
también las Juventudes Co
munistas . El pregón de 
apertura corrió a cargo del al
calde, el comunista Pedro 
Diez, que animó a los jóvenes 
a la participación en las ta
reas culturales y asociativas 
como uno de los modos de re-

El alcalde de Arganda, Pedro Diez, pidió la participación de la 
juventud para solucionar los problemas 

solver los problemas actuales. 
A lo largo de la semana se 

proyectaron diversas pelícu
las, como «La patria del rata», 
ambientada en el mundo de 
la delincuencia juvenil, y «La 

rosa». También se sucedieron 
los pascalles con máscaras y 
caretas, actuaciones de la 
banda de música municipal y 
verbenas nocturnas de cierre. 

La semana culminó con el 

concierto de rock ofrecido, 
en el que actuaron losgrupos 
Asfalto y M-30, que congre
garon a más de 4.000 jóvenes 
de esta población y de muni
cipios vecinos, y que consti
tuyó el máximo atractivo de 
las jornadas. También se le
yó, por parte del concejal de
legado de Cultura, José Igna
cio Delgado, un manifiesto 
tendente a concienciar a la 
juventud de Arganda en la 
participación popular para 
resolver en conjunto los pro
blemas planteados en todos 
los órdenes, y especialmente 
en aquellos que, por su proxi
midad, les afectan más direc
tamente. 

Por último, y como conclu
sión de la Semana de la Ju
ventud, salió una carta rei
vindicativa de la juventud 
por diversos temas, y en es
pecial en defensa del puesto 
de trabajo. 
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Centenares de actos para todos los gustos 

• Los 60.000 habitantes de 
Costada siguen careciendo 
de farmacéuticos y veteri
narios titulares. Los ac
tualmente existentes perte
necen a San Fernando de 
Henares y están en Coslada 
como agregados. Asimis
mo, hay un solo médico ti
tular. 

La delegación de Sani
dad ha denunciado reitera
damente la situación ante 
la Dirección Provincial de 
Sanidad y el mismo Minis
terio. *Con estas insufi
ciencias —ha manifestado 
Antonio Bellido, concejal 
de Sanidad —la salud pú
blica en Coslada no está de
bidamente atendida, sien
do, además, imposible el 
desarrollo de programas de 
educación y prevención sa
nitaria.» 

El Patronato Deportivo 
Municipal de Coslada ha 
organizado por vez primera 
este año las colonias de ve
rano, junto a los campa
mentos y las excursiones 
de montaña, que ya se cele
braron en otras ocasiones. 

En cuanto a las colonias 
de verano, podrán partici
par en las mismas todos los 
niños de Coslada entre los 
siete y los catorce años. Los 
pertenecientes a las escue
las deportivas podrán par
ticipar sin límite de edad. 

A través de los campa
mentos se realizarán dos 
excursiones de alta monta
ña, una a los Alpes, entre el 
1 de julio y el 30 del mismo 
mes, y otra al Monte Perdi
do. Esta última se prepara 
para expertos en alta mon
taña, y se exige como re
quisito para poder partici
par en la misma el curricu
lum y una prueba. 

Cabe resaltar que en los 
tres casos mencionados, los 
excursionistas irán acom
pañados por profesores y 
monitores. 

• El semanario comarcal 
^Despunte», que cubría la 
información de los munici
pios del, corredor Madrid-
Guadalajara, ha pasado a 
ser una publicación de ca
rácter mensual, cuyos con
tenidos se ceñirán estricta
mente a las noticias e in
formaciones que genere To
rrejón de Ardoz, porque su 
situación económica no le 
permite mayor cobertura 
informativa. 

JAVIER SOLANA, PREGONERO DE LAS 
FIESTAS DE TORRE JON 

El pasado viernes, desde el 
balcón del Ayuntamiento de 
Torrejón, el ministro de Cultu
ra y Deportes, Javier Solana, 
dio comienzo oficialmente a 
las fiestas de la localidad como 
pregonero de las mismas. El 
señor Solana se dirigió a los 
vecinos que ocupaban la Plaza 
Mayor y señaló el carácter cul
tural de las fiestas populares. 
Prosiguió su intervención real
zando y reivindicando las fies
tas de los pueblos y ciudades 
como hechos culturales en sí 
mismos, y deseó a los vecinos 
de Torrejón de Ardoz que 
aprovechasen los actos festivos 
para estrechar lazos de amistad 
y mejorar la convivencia dia
ria en un ambiente de paz y 
alegría. 

El ministro de Cultura pro
nunció su pregón acompañado 
por los miembros de la Corpo
ración y la comisión de feste
jos. El acto se cerró con la in
tervención del alcalde de la 
ciudad, José de Cruz Frutos, 
quien se dirigió a sus conveci
nos manifestando que los actos 
organizados con motivo de las 
fiestas se habían seleccionado 
pensando en satisfacer los gus
tos de todos. Más adelante dijo: 
«Las fiestas son de todos, y por 
ello deben desarrollarse en un 
clima democrático, de paz y se

guridad ciudadana.» Final
mente invitó a los vecinos a 
disfrutar de las fiestas y a par
ticipar en los actos organizados 
por la comisión de festejos. 

ACTOS EN LOS BARRIOS 

También los barrios de To
rrejón pueden disfrutar duran
te estas fiestas de actos y actua
ciones descentralizadas. Así, 
en el barrio de las Fronteras 
actúa el grupo de teatro Ama-
zing de Mendezie. El mismo 

de Adagio, Un Poquito de To
do y Los Brass, entre otros. 

PROGRAMA DEPORTIVO 

El deporte juega un papel 
importante en los actos organi
zados con motivo de las fiestas. 
Tanto el ciclismo como el atle
tismo, fútbol y fútbol-sala, ade
más de tenis, petanca, artes 
marciales, balonmano e inclu
so caza, pesca y ajedrez, tienen 
un apretado programa de acti
vidades que cuentan con gran 

Invitó a los vecinos a estrechar lazos de 
amistad y mejorar la convivencia diaria 

día y a la misma hora, en el 
parque de las Veredillas, ac
tuará el grupo de teatro La 
Tartana. En la calle Mármol y 
parque de Cataluña actúa el 
grupo de teatro Clepsyla, de 
Toulouse, mientras en en el es
tadio municipal de San Isidro 
se celebra un festival de rock 
que cuenta con las actuaciones 
de Sade, Pulgarcito, Orquesta 
Mondragón y Miky y Nudo. 
También la Plaza Mayor es lu
gar de citas y actuaciones: en la 
misma se celebran las verbe
nas populares con actuaciones 

número de aficionados y parti
cipantes. 

El programa deportivo, que 
recoge un amplio abanico de 
posibilidades y especialidades, 
tendrá lugar en las instalacio
nes deportivas municipales, 
desde el día 13 hasta el 21 del 
mes en curso. 

Pero sin duda son los encie
rros de toros los que despiertan 
mayor interés y participación, 
desplazándose hasta Torrejón 
vecinos de pueblos de los alre
dedores para presenciar esta 
parte de las fiestas populares 

Javier Solana, ministro de Cul
tura 

que tienen raíces profundas en 
la cultura de la mayoría de los 
pueblos y ciudades de España. 
Desde primeras horas de la 
mañana las calles destinadas y 
preparadas para correr las va
quillas se llenan de personas, 
sobre todo jóvenes, que quie
ren disfrutar de un espectáculo 
lleno de colorido y a veces de 
sorpresas más o menos agrada
bles. Lo cierto es que el riesgo 
se asume y que cada año tiene 
mayor aceptación la recupera
ción de una tradición que se 
pierde en muchos siglos. 

Por irregularidades en su situación legal 

DESALOJO DE DOS CENTROS PARA 
DROGADICTOS EN NUEVO BAZTAN 

El pasado miércoles, el 
Ayuntamiento de Nuevo Baz-
tán procedió a desalojar dos 
chalés de la sociedad Narco-
nón, donde unos 40 drogadic-
tos se encontraban en período 
de desintoxicación. El desalojo 
se hizo por orden del Gobierno 
Civil. 

Al parecer, las causas del de
salojo obedecen a irregularida
des de esta sociedad, de origen 
norteamericano. La reciente
mente elegida alcaldesa de 
Nuevo Baztán, Estrella Orti, 
ha señalado que Narconón, cu
ya sede social está en la calle 

Núñez de Balboa, de Madrid, 
realiza su actividad en Nuevo 
Baztán desde hace un año. 
Siempre según Estrella Orti, 
en sus estatutos se declara una 
entidad sin ánimo de lucro, 
aunque cobra 150.000 pesetas 
mensuales a cada cursillista y 
se calculan unos ingresos men
suales en esta localidad que os
cilan entre seis y ocho millones 
de pesetas. 

«A pesar de contar con estos 
ingresos —añade la primera 
autoridad municipal— Narco
nón no paga los alquileres ni a 

La sociedad propietaria, Narconón, 
había sido apercibida 

por el Ayuntamiento y el Gobierno Civil 

los proveedores, y dejan mu
cho que desear las condiciones 
sanitarias de estos teóricos cen
tros de rehabilitación, que, en
tre otras irregularidades, en 
cuanto a su funcionamiento, 
carecen de licencia municipal.» 

El Ayuntamiento de Nuevo 
Baztán informó al Gobierno 
Civil que se había dirigido a 
Narconón para darle un plazo 
de tiempo que le permitiera re

gularizar su situación. El plazo, 
según Estrella Orti, cumplió el 
pasado miércoles, sin que la ci
tada entidad haya hecho nin
gún tipo de gestión para legali
zar su situación, ni tampoco 
para trasladar a los enfermos, 
a pesar de que la posibilidad de 
su desalojo se dejó clara cuan
do se les solicitó que regulari
zasen la situación de ilegalidad 
en que se encuentraban. • 

Vista general de Nuevo Baztán, municipio en el que estaban enclava
dos los centros de recuperación de drogadictos 

mam DE NMD 4J 
Gestora de la Comunidad Autónoma 

Delegación de Agricultura y Medio Ambiente 

Se interesa la contratación por concierto directo del siguiente estudio: 
«Campaña parcial de mediciones, muéstreos y análisis de vertidos en la 

provincia de Madrid. Fase III.» 
Precio tipo: 2.000.000 de pesetas. 
(Decreto del diputado delegado del Área de Agricultura y Medio Am

biente de 26 de mayo de 1983.) 
Los pliegos de condiciones económico-administrativas y técnicas están 

a disposición de los interesados en las oficinas de la Excelentísima Diputa
ción de Madrid, paseo de la Castellana, 51, sexta planta, Servicio Adminis
trativo del Área de Agricultura y Medio Ambiente, días laborales, de 10 a 
13 horas. Las ofertas deberán presentarse antes del día 25 de junio de 
1983, a las 13 horas, en sobre cerrado, conteniendo las ofertas técnica y 
económica. 

Madrid, 3 de junio de 1983. 


